

Du 4 au 8 mars

Cette semaine, nous avons commencé un nouveau cycle de motricité : les sauts.

Nous nous entraînons à sauter loin, haut, en contrebas, par-dessus les haies, à pieds joints, à cloche-pied.



Mardi 5 mars, c'était Mardi-Gras.

Nous nous sommes déguisés l'après-midi et nous nous sommes retrouvés dans la cour avec les élèves de l'école élémentaire, pour un petit goûter offert par le Sou des écoles.



Jeudi 7 mars, tous les élèves de Grande Section se sont regroupés dans la classe de Philippe, qui leur a présenté l'activité « piscine ».



Lundi et jeudi, les élèves de Grande Section ont vu l'infirmière scolaire ou le médecin.

Ils ont fait des petits jeux afin de tester s'ils voyaient bien ou s'ils entendaient bien, et ils se sont pesés et mesurés.

Pendant la récréation, nous avons mis en place une nouvelle activité avec les gros animaux que nous avons eus à Noël. Deux enfants de chaque classe peuvent jouer en même temps, et cela fonctionne grâce à un système de colliers.

